
ATA Nº 02/2019 
 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 13/03/2019 
 

Aos treze dias do mês de março de dois mil e dezenove, às oito horas, na sala 
de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a segunda reunião ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como 
pauta os seguintes assuntos: a) Análise do Balanço Geral de 2018. Estavam 
presentes os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Norato Marques 
de Oliveira e Orlando Conceição Malheiros, representantes do Poder Executivo, 
Áurea Florêncio da Silva representando o Poder Legislativo e Eleandro 
Aparecido Miqueletti representando o Sindicato da Guarda. Como suplente com 
direito a voto esteve presente o conselheiro Nardélio Ferreira da Rosa, 
representando o SIMTED. Como suplente sem direito a voto estiveram presentes 
os Conselheiros Rozilene Bertipaglia Gimenez, Luciana Moisés de Oliveira e 
Zilda Aparecida Rodrigues Ramires. A Conselheira Assunciona Ramona dos 
Santos justificou sua ausência. Iniciada a reunião, O Presidente do Conselho 
Fiscal, senhor Norato Marques de Oliveira, após constatar quórum necessário e 
cumprimentando os presentes, deu início a reunião, de forma que os presentes 
iniciaram a análise do Balanço Geral de 2018, com base no item 2.1.6 da IN 
TC/MS 88/2018. Após análise, restou pendente a apresentação dos documentos 
dos seguintes subitens 5, 6, 8, 24, 32, 33, 41, 46 e 48, bem como as notas 
explicativas referentes ao subitem 47 e justificativa da ausência de departamento 
de controle interno permanente no Orgão. Sendo assim, devido a necessidade 
de finalizar a análise do balanço geral, a reunião ordinária marcada para o dia 
27 de março, será realizada no dia 20 de março. Continuando, foi entregue o 
memorando nº 163, de 25 de fevereiro de 2019 a este Conselho. O representante 
deste Conselho que participou da reunião com o Secretário de Fazenda para 
tratar da proposta de parcelamento dos débitos do Município, informou que a 
Comissão apresentou proposta de parcelamento em no máximo vinte e quatro 
parcelas ao invés de sessenta vezes, conforme proposta inicial da prefeitura e 
que a Prefeitura está analisando a proposta da Comissão. Nada mais a tratar, 
foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e 
depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. 

 
 
Norato Marques de Oliveira   Luciana Moisés de Oliveira 

 

 

Aurea Florêncio da Silva    Nardélio Ferreira da Rosa 

 

 

Orlando Conceição Malheiros    Rozilene Bertipaglia G. Ferreira 

 

 

Zilda Apª Rodrigues Ramires   Eleandro Aparecido Miqueletti 


